

El Partido Popular machaca a la provincia de León con constantes recortes en cada Consejo de Ministros.

- La provincia de León es la más castigada de todo el País por las políticas de recorte del PP.
- Tino Rodríguez considera una falta de respeto a los mineros leoneses las declaraciones del Delegado del Gobierno.

León, 1 de septiembre de 2012. Este ha sido de nuevo un viernes fatídico para la provincia de León, algo que desgraciadamente se está convirtiendo en la tónica general desde que gobierna Rajoy. Desde el PSL consideramos intolerable e injustificable la posición de sumisión y silencio adoptada por el Partido Popular de León, que no dice ni una sola palabra ante la humillación a la que nos están sometiendo sus compañeros del Gobierno Central y de la Junta.

A los recortes ya impuestos sobre los leoneses en materia de infraestructuras, donde el Partido Popular relega el AVE a León a un segundo plano en beneficio de la Alta Velocidad a Zamora y Galicia, y donde el tramo Valladolid – Villanubla de la Autovía A-60 se pondrá en servicio dos años antes que el León – Santas Martas relegado al 2015, ahora también se suma el hachazo propinado sobre las obras del Palacio de Congresos; una actuación que supone un potencial económico para el conjunto de la provincia, tanto durante su construcción, como durante su posterior explotación.

Recortes que están hundiendo la economía global de la provincia, afectando con especial virulencia a las cuencas mineras. La tozudez del Gobierno de Rajoy, reforzada ante la vergonzosa sumisión del Partido Popular de León, está conduciendo a las cuencas mineras de nuestra provincia a un callejón sin salida. La apuesta conjunta del Gobierno y del Partido Popular de León por la



desaparición de un sector tan importante para la provincia de León, como es el sector minero, es un hecho imperdonable.

En esta misma línea, Tino Rodríguez, Secretario General del PSL, considera una falta de respeto al conjunto de la sociedad leonesa, y en especial a los mineros, las declaraciones vertidas por el delegado del Gobierno en Castilla y León, Ruíz Medrano, en las que afirmó que los recortes en minería van en beneficio de la economía de España y de Castilla y León. Rodríguez tacha de falta de conocimiento las declaraciones de Medrano, al que invita a informarse primero y así dejar de decir barbaridades, ya que su cometido es el de preocuparse por los problemas de la sociedad a la que representa y darles traslado al Gobierno de Rajoy, labor que hasta la fecha de hoy no ha ejercido ni un solo día.

Por todo ello, desde el Partido Socialista de León exigimos al Subdelegado del Gobierno y a la Presidenta de la Diputación que hagan valer sus cargos para poner freno a la oleada de recortes que el Gobierno de Rajoy está aplicando sobre el conjunto de la sociedad leonesa, ya que es intolerable que se mantengan sumisos mientras nuestra provincia es la más castigada de todo el País por las políticas de recortes del PP.